

Ibagué, 2 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 688

## Recursos del empréstito están disponibles para el arreglo de vías y otras obras en Ibagué

*Las secretarías de la Alcaldía de Ibagué responsables de los proyectos ya pueden solicitar las disponibilidades para la ejecución de los recursos.*

La Alcaldía de Ibagué ya cuenta con todos los registros necesarios ante el Ministerio de Hacienda y los órganos de control para la ejecución de los \$150 mil millones del empréstito que serán invertidos en pavimentación de vías, adecuación de escenarios deportivos, construcción de viviendas, entre otros importantes proyectos.

*“Ya les informamos a los secretarios ejecutores que pueden empezar a pedir disponibilidades y debo informar que algunos de ellos ya comenzaron a iniciar el proceso precontractual, es decir, publicando prepliegos, que es la primera fase”, aseguró Ángel María Gómez, secretario de Hacienda de Ibagué.*

El funcionario explicó que, una vez se conozcan las empresas, consorcios o contratistas encargados de desarrollar las obras, comenzarán el desembolso de los recursos, de acuerdo con los cronogramas de pagos que se establezcan con cada uno.

*“Más de \$118 mil millones van para la malla vial, que es lo más urgente de este momento, \$10 mil para la zona rural que ya están disponibles. También se le dio la disponibilidad presupuestal correspondiente al Hato de la Virgen y a los escenarios deportivos: la cancha Marte y la cancha Maracaná”, agregó el Secretario.*

Es de recordar, que el mayor monto del empréstito se contrató con el banco BBVA, con unas condiciones más favorables en comparación con las que había propuesto Findeter, entidad con la cual se intentó concretar el crédito, pero no fue posible.

*“Finalmente, frente a las proyecciones que teníamos de tasa y plazo, y todo, fueron las mismas condiciones con Findeter y logramos, incluso, obtenerlas por debajo de las proyecciones que teníamos en el pago de intereses, tuvimos en esta contratación un ahorro más significativo”,* explicó Gómez.

Junto con BBVA, la otra entidad financiera con la cual se suscribió el empréstito fue el Banco de Occidente. En total, son 10 proyectos que abarcan arreglo de la malla vial; diseño, remodelación y construcción de escenarios deportivos, y construcción de viviendas para población vulnerable.

Los recursos, además, irán destinados al mantenimiento de la red vial terciaria y ampliación de la red de gas natural domiciliario en zona rural de Ibagué. De la misma manera, parte de los dineros se invertirán en la actualización de la información catastral del Municipio.